



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84477405</b>
Prix	<b>945 000 €</b>

## Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

L'agence vaneau luxembourg vous présente à la vente ce pied à terre de 54m<sup>2</sup> situé dans le prestigieux quartier de l'odéon. Ce pied à terre est composé d'un grand salon comprenant une cuisine équipée, une chambre, une salle d'eau et un wc séparé. Loi alur : 85 lots dans la copropriété. Quote-part annuelle du budget prévisionnel d'environ 1449,89 euros. Dpe : 247 (D). Mandat n°19353. Aucune procédure en cours mené sur le fondement des articles 29-1 a et 29-1 de la loi n°65.557 du 10 juillet 1965 et de l'article L. 615-6 du cch.

*Vaneau luxembourg agency presents this 54m<sup>2</sup> pied-à-terre for sale in the prestigious odéon district. This pied-à-terre comprises a large living room with fully-equipped kitchen, bedroom, shower room and separate toilet. Loi alur: 85 lots in the condominium. Annual share of preliminary budget approx. 1449.89 euros. No legal proceedings in progress under articles 29-1 a and 29-1 of law no. 65.557 of july 10, 1965 and article L. 615-6 of the cch.*

## VANEAU LUXEMBOURG

13, rue Vavin - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



VANEAU  
Luxury Real Estate



VANEAU  
Luxury Real Estate